

Bürgermeister schüttelte Hände im Akkord

EHRENTAG Zum 50. Geburtstag gratulierte der Männergesangverein seinem zweiten Vorsitzenden Richard Stabl. Zahlreiche Gruppen schlossen sich an.

BODENWÖHR. Einen kräftigen Muskelkater dürfte der Bodenwöhrer Bürgermeister Richard Stabl an diesem Wochenende in seiner Hand haben. So viele Hände wie am Donnerstag wird er wohl so schnell nicht mehr schütteln müssen. Anlass: Sein 50. Geburtstag. Neben den Bürgermeistern aus den Nachbargemeinden und den eigenen Gemeinderäten hatten sich auch zahlreiche Vertreter der örtlichen Vereine und Verbände eingefunden, um Richard Stabl zu seinem runden Geburtstag im Gewölbe des Brauereigasthofes Jacob zu gratulieren.

Besonders der Männergesangverein gratulierte seinem zweiten Vorsitzenden, und MGV-Vorsitzender Christian Lutter skizzierte die Sängerkarriere von Stabl nach, der den Männerchor im zweiten Tenor unterstützt. Lutter überreichte als Präsent die Vereinsuhr, damit das Geburtstagskind immer wieder einmal innehalten könne. Mit



Der MGV-Vorsitzende Christian Lutter (links) gratulierte seinem Stellvertreter Richard Stabl.

Foto: tgl

einem klassischen Geburtstagsständchen gratulierten die Sangesbrüder.

Auch die Bodenwöhrer Sänger unter Leitung von Karl Schwarzer gratu-

lierten mit Liedern und untermalten so den Abend, zu dem die Irlacher Dorfmusikanten aufspielten. Mit einer Szene aus dem Eisenzeit-Festpiel

„Der Brandner Kaspar und der Stolln zum Paradies“ wartete das Festspielensemble auf und warb für die Aufführungen vom 1. bis 3. Juli. (tg)